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seGuNda quiNCeNa de MaRzo 2021
PRóXiMa ediCióN 5 de aBRil de 2021
encuentre estas y otras noticias en WWW.diaRioelMedio.CoM.aR

JustiNiaNo Posse: iNstalaRáN uNa estaCióN de
GNC eN el CRuCe de las Rutas Nº 3 y Nº 11

------------------------------------------------------------------
liCitaRoN oBRas hídRiCas PaRa JustiNiaNo Posse

------------------------------------------------------------------
NueVo equiPaMieNto PaRa BoMBeRos VoluNtaRios

de GeNeRal saN MaRtíN y uNióN
------------------------------------------------------------------

MoNte Maíz: llaMaRoN a liCitaCióN PaRa la
CoNstRuCCióN de uNa NueVa uRBaNizaCióN

PRoCReaR
------------------------------------------------------------------
BoMBeRos VoluNtaRios ReChazaN la CReaCióN de

los equiPos téCNiCos CoNtRa CatástRofes
------------------------------------------------------------------

el PaRque iNdustRial ChazóN ya tieNe
su haBilitaCióN ofiCial y BusCa la RadiCaCióN de

NueVa eMPResas
------------------------------------------------------------------

etRuRia BusCa teNeR su PaRque iNdustRial
------------------------------------------------------------------
el 4 de aBRil aRRaNCa el aPeRtuRa de fútBol eN

la liGa BellVilleNse y BeCCaR VaRela

Monte Maíz: Continúa el cambio de alcantarilla
sobre Ruta Provincial Nº 11

Bell Ville: Gestiones municipales para la recategorización de
la dependencia local de Gendarmería Nacional

Luego de las intensas lluvias
que se registraron días atrás
y que paralizaron las labores
en el cambio de la alcantarilla,
personal junto a su maquinaria
trabajan a destajo para dejar
la obra concluida en el menor
tiempo posible.
Dos retroexcavadoras de gran

porte, junto a una decena de
operarios están instalando
nueve tubos de cemento pre-
moldeados y compactando de
suelo para su posterior relle-
nado.
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ReGioNales

licitaron obras hídricas para Justiniano
Posse
el Ministerio de servi-

cios Públicos de la
Provincia de Córdoba, pro-
cedió a la apertura de so-
bres de la licitación para
las "obras de defensa y
sistematización de los de-
sagües Pluviales urbanos
de Justiniano Posse y
zona Rural al Río saladi-
llo".
La misma tiene un presu-
puesto oficial que ronda los
85 millones de pesos y un
plazo de obra de 10 meses.
En total se presentaron cua-
tro oferentes, para realizar
la traza de 28 kilómetros por
pendientes naturales, pero
todos superaron el valor del
pliego.

Durante la video conferencia
donde se procedió a la lici-
tación del intendente Gerar-
do Zuin, agradeció la gestión
del Gobierno de Córdoba y
reconoció el trabajo del mi-

nistro de la cartera, Fabián
Flores; el secretario de Re-
cursos Hídricos, Edgar Cas-
tello; a los Ing. Juan Pablo
Brarda y Guillermo Vilchez
por posibilitar esta obra.

NueVo equiPaMieNto PaRa BoMBeRos VoluNtaRios
de GeNeRal saN MaRtíN y uNióN

◘ Cuarteles de bomberos voluntarios de los depar-
tamentos General san Martín y unión recibieron
nuevo equipamiento con el fin de reponer los ele-
mentos dañados durante los incendios que afectaron
la provincia durante el 2020.
La entrega de los insumos, que estuvo encabezada
por el ministro de Seguridad, Alfonso Mosquera, se
realizó en el marco de la celebración del 20 ° Aniversario
de la creación del cuerpo de Bomberos Voluntarios de
Villa Nueva.
El nuevo material está destinado a los cuarteles de:
Villa María, Bell Ville, Morrison, Ballesteros, Justiniano
Posse, Arroyo Algodón, San Marcos Sud, Arroyo Cabral,
Ordoñez, San Antonio de Litin, Ausonia, Cintra, Villa
Nueva, Villa María, Ticino, Alto Alegre.
El equipamiento otorgado a los cuarteles de la Regional
II de la Federación de Bomberos Voluntarios de la pro-
vincia, es parte de la inversión de más de 192 millones
que recientemente realizó el Gobierno de Córdoba y
comprende: cinco equipos forestales por cuartel, com-
puestos por chaqueta, pantalón, monjita y camiseta ig-
nífuga e igual cantidad de cascos, antiparras, pares de
guantes y de borceguíes. 
Además, tres mochilas extintoras de incendios forestales
con capacidad de 20 litros de agua, por cuartel y un
bolso de trauma.
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se CoNoCieRoN los ofeReNtes PaRa eJeCutaR oBRas
hídRiCas eN dePaRtaMeNto MaRCos JuáRez

◘ se concretó en el Ministerio de servicios Públicos
la apertura de sobres de la licitación de obras de
ordenamiento hídrico en “laguna uranga por Cuen-
ca sureste de isla Verde”, en el departamento
Marcos Juárez, al sureste de la localidad de isla
Verde.
Los trabajos, que se enmarcan en el plan de mejoras
de canales y cauces hídricos que impulsa el organismo
provincial, tienen un presupuesto de 59.917.266, 75
pesos y un plazo de ejecución de 8 meses, a contar
desde la fecha de suscripción del acta de replanteo.
Las firmas que presentaron ofertas son Tecon Cons-
tructora SRL, Vadieg SA,  Aryko SA, AP Construcciones,
Gieco SA – Fep Maq. SA Consorcio de cooperación.

MoNte Maíz

llamaron a licitación para la construcción
de una nueva urbanización PRoCReaR
El día miércoles 10 de

marzo se realizó en
Buenos aires un nuevo lla-
mado licitatorio para im-
pulsar la construcción de
41 nuevas viviendas en
Monte Maíz.
En forma conjunta se lanzó
la licitación para la ciudad de
Santa Fe, con 198 nuevos
hogares y El Palomar, muni-
cipio de Morón, con 529 ca-
sas.
Las tres obras en su conjunto
supondrán una inversión
aproximada de
$4.100.000.000.
Quienes accedan a una vi-
vienda a través de la línea
Desarrollos Urbanísticos de

Procrear II podrán hacerlo a
través de la nueva fórmula
Hog.Ar, una nueva modalidad
de actualización crediticia que
se basa en el Coeficiente de
Variación Salarial publicado
por el Instituto Nacional de
Estadística y Censos (INDEC)

y tiene en cuenta la evolución
de los salarios.
Tiempo atrás, el intendente
Luis Trotte y el secretario de
Desarrollo Territorial, Luciano
Scatolini, firmaron el convenio
de transferencia de la tierra
para la construcción.
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PRoViNCiales

Bomberos Voluntarios rechazan la creación
de los equipos técnicos contra Catástrofes
El Gobierno Provincial,

con el apoyo de unos
200 intendentes impulsan la
creación y puesta en marcha
del equipo técnico de ac-
ción ante Catástrofes (etaC).
El ETAC es un grupo de in-

tervención inmediata, con de-
dicación exclusiva y de tiempo
completo, organizado, capaci-
tado, entrenado, con protocolos
y procedimientos específicos
y dotado de recursos humanos,
logísticos y tecnológicos idó-
neos para intervenir en la pla-
nificación, prevención y control
de catástrofes, emergencias,
siniestros o situaciones de de-
sastre.
Se trata de escuadras de bom-

beros paralelas al sistema de
voluntariado (se afectarían 500
personas). Los recursos hu-
manos serían seleccionados

de distintos cuerpos de bom-
beros de la provincia y recibi-
rían un pago por su labor.
Esto provocó un fuerte rechazo

de los Cuerpos de Bomberos
de la Provincia, quienes en
forma constante participan cada
accidente, incendio forestal o
tragedia que los requiera co-
laborando.
La entidad que agrupa a las

asociaciones de Bomberos cor-
dobesas calificó como “incon-
ducente y costoso” el camino
elegido por el área provincial
de Gestión de Riesgo en ma-
teria de prevención.
Y destacaron que “Implica des-

conocer la potente fuerza ope-
rativa de la protección civil que
es el sistema de bomberos vo-
luntarios con su extraordinaria
capacidad instalada”.
“Si lo que se quería era suplir

las deficiencias o falta de polí-
ticas de prevención de la Se-
cretaría de Riesgo y que fue
centro de las críticas el año
pasado, el camino no era la
creación de estas brigadas”,
sostuvieron.
Se sabe del esfuerzo, abne-

gación y entrega de los bom-
beros voluntarios, y de la per-
manente capacitación que ha-
cen todos los cuerpos volun-
tarios para estar al máximo de
su nivel en sus respectivas co-
munidades.
Muchas veces, luchando para

conseguir aportes que les per-
mitan seguir adelante con el
desafío. Ahora, es por eso que
no ven con buenos ojos esta
situación, ya que se sienten
“ninguneados” por el proyecto
anunciado con bombos y pla-
tillos.
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ChazóN

La Municipalidad ha ad-
quirido un digitalizador

de Rayos X que se utilizará
en el dispensario Munici-
pal. la suma invertida por
el municipio ronda el millón
y medio de pesos.
El Digitalizador de Rayos X
permite obtener imágenes
de radiografías digitales en
la mejor calidad, con mayor
sensibilidad y rapidez.
Su sensibilidad permite una
dosis más baja de radiación
para una mejor calidad de
imagen.  A su vez agiliza el
proceso del estudio, obte-
niendo en tiempo los resul-
tados y al mismo tiempo ca-
pacidad de editar la radio-
grafía digital desde una com-
putadora, laptop o tableta. 

iMPoRtaNCia del equiPo
A lo largo de los años la tec-

nología con la que trabajan
los Especialistas en Radiolo-
gía e imagen ha tenido cam-
bios para mejorar el proceso
de los estudios. Uno de los
principales problemas con los
que los especialistas batalla-
ban, era el tiempo que les lle-
vaba procesar cada imagen.
Luego existían problemas
para procesar los datos de
imagen y como consecuencia
dificultad para comparar es-
tudios, después si un estudio

no era claro se tenía que re-
petir el examen radiológico  y
esto como consecuencia au-
mentaba la dosis de radiación
ionizante en cada paciente.
No hablemos de los gastos
extras que se tenían que rea-
lizar ya que tenías que gastar
en comprar químicos para el
revelado, en el manejo de los
residuos, agua, entre otros.
Con esta tecnología todo este
tipo de problemas han sido
resueltos.

el dispensario Municipal incorporó un digitalizador
de Rayos X 

🏭Casa CeNtRal PasCaNas - iNet alBaRRaCíN 530
🏭Casa CeNtRal laBoRde - saN MaRtíN 299
🏠suCuRsal PasCaNas - MitRe eso BueNos aiRes

MoNte Buey: CoNstRuiRáN CloaCas eN los
BaRRios MuNiCiPales

◘ el intendente edwin Riva anunció la construcción
de cloacas para las viviendas que integran el Plan
Municipal "Mi Casa 1" y "Mi Casa 2".
Una obra que representa más salud, más trabajo y
sobre todo una mayor calidad de vida para múltiples
vecinos y vecinas de Monte Buey.
Desde hace varios la comunidad cuenta con este
servicio en gran parte de la población y es tan valorado
por quines aún no lo cuentan con él y deben lidiar con
la tediosa tarea de tener que desagotar los pozos
negros en especial en temporadas de lluvia.



◘ Mandatarios locales de la provincia de Córdoba
que integran el foro de intendentes Radicales, se
reunieron con el secretario de obra Pública de la
Provincia Martín Gill. entre los intendentes se en-
contraban Víctor Gerardo zuin de Justiniano Posse,
edwin Riva de Monte Buey y Carlos Brinner de Bell
Ville.
La Secretaría que preside el intendente de Villa María,
con uso de licencia, está impulsando en forma directa
de la Nación, la realización de distintas obras públicas
que mejoren la urbanización de los pueblos y además
tienen en carpeta el lanzamiento de un programa de
obras pequeñas de hasta 5 millones para poblaciones
chicas.
En la reunión, se firmaron convenios de obras y se eva-
luaron trabajos en marcha.
En la ocasión, el possense Gerardo Zuin firmó un
convenio por 15 millones de pesos, en el marco del pro-
grama "Argentina Hace" y corresponde al adoquinado
del Barrio San Martín.
Por otra parte, Monte Buey ya forma parte de los 70%
de municipios cordobeses que ya firmaron el convenio
del citado Programa.
Y la visita de Riva en Buenos Aires fue para certificar
obras realizadas y presentar nuevos proyectos.
En tanto, Bell Ville también gestionó y firmó acuerdos
por obras públicas que están desarrollando y otras
prontas a poner en marcha.
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MaRtíN Gill se ReuNió CoN iNteNdeNtes
RadiCales de la PRoViNCia

JustiNiaNo Posse

instalarán una estación de GNC en el
Cruce de las Rutas Nº 3 y Nº 11
El sub Gerente de Coo-

perativa unión luciano
superttino confirmó en “Ra-
dio sudeste” que el consejo
de administración resolvió
sumar un estación de servi-
cio GNC en el predio ubicado
en la rotonda sur de acceso
a Justiniano Posse, en el
cruce de las Rutas 6 y  11.
Superttino, informó que desde

hace un tiempo venía anali-
zando la alternativa y ya tenían

todo presupuestado, pero el
parate dado por la pandemia
los ha llevado a adecuar todos
los costos.
En estos momentos se en-

cuentran trabajando en forma
conjunta con la división YPF
Gas y formará parte de la red
de estaciones más grande del
país.
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Bell Ville

lintendente Carlos Briner
mantuvo una reunión con

el Comandante Mayor Ro-
berto Carlos smith, de la
Región iii Córdoba de Gen-
darmería Nacional, a fin de
avanzar en la elevación de
Patrulla fija a sección Vial
de la dependencia local de
esa fuerza de seguridad.
El cambio significaría que
se pase de 10 a 30 gendar-
mes en la ciudad, además
de otros importantes aportes
en favor de la seguridad co-
munitaria.
Permitiría también la am-
pliación de convenios con el
municipio para seguridad vial
y de convivencia ciudadana,
acompañando así las tareas
locales de contralor.
La Sección Vial no requeriría
una modificación en el edificio
que ocupa actualmente en
el Parque Tau

Vale destacar que en el día
de ayer, el secretario de Go-
bierno, Agustín López, se
reunió por el mismo tema en
la ciudad de Córdoba con el
Comandante Mayor Gustavo
Norberto Sterli, Comandante
de la Región III de Gendar-
mería Nacional.
El proyecto, según se infor-

mó, ya está presentado a
consideración del director na-
cional de Gendarmería, Co-
mandante General Andrés
Severino.
En el encuentro de hoy, el
intendente estuvo acompa-
ñado del titular de Gobierno
y del coordinador de Tránsito,
Claudio Venosta.

Gestiones municipales para la recategorización de la
dependencia local de Gendarmería Nacional

General Paz 444, Pascanas, Córdoba
tel: 0353 408-6488

www.facebook.com/corralón.mailinmaderas
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MoNte Maíz

Luego de las intensas llu-
vias que se registraron

días atrás y que paralizaron
las labores en el cambio de
la alcantarilla de Ruta Nº 11
en el acceso oeste de Monte
Maíz, personal junto a su
maquinaria trabajan a des-
tajo para dejar la obra con-
cluida en el menor tiempo
posible.
Dos retroexcavadoras de gran

porte, junto a una decena de
operarios están instalando
nueve tubos de cemento pre-
moldeados y compactando de
suelo para su posterior relle-
nado.
Las tareas que aún restan

son el armado del terraplén y
la reposición de la carpeta as-
fáltica con su correspondiente

señalización.
Esto demanda una importante

cantidad de trabajo debido a
la inestabilidad del suelo.

situaCióN
Desde la construcción del ca-

nal de desagote de Monte
Maíz, este entubamiento tuvo
problemas ya que ante la lle-
gada de mucha cantidad de

agua procedía a descalzar la
ruta corriendo riesgo de des-
moronamiento.
Se intentó reparar en una

oportunidad pero no alcanzó.
Esto hizo que Vialidad Pro-

vincial, junto al Consorcio Ca-
nalero decidieron encarar este
proyecto que se espera sea
la solución definitiva.

Continúa el cambio de alcantarilla sobre
Ruta Nº 11

RoMPeN eleMeNtos eN esPaCios PúBliCos eN la
loCalidad de laBoRde

◘ ocurrió en laborde pero habitualmente este tipo de
hechos se da en todos lados.
Normalmente se suele cronicar que instituciones, plazas,

arbolado, luminarias, han sido rotos por personas que solo
tienen como práctica el daño o por momentos llegan a
creerse vivos.
Desde la comuna señalaron que los hechos tuvieron lugar

en Parque Lineal y en la plaza San Martín, donde semanal-
mente pasan cientos de personas para disfrutar momentos
de recreación o caminatas al aire libre.
Estos lugares han cambiado para bien su fisonomía producto

de horas de trabajo del personal municipal y recursos apor-
tados por todos los labordenses.
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ChazóN

Hoy martes 2 de marzo
quedó habilitado en forma

oficial, el Parque Industrial Cha-
zón, el mismo se emplaza en
el sector este de la población
y se convirtió en el número 24
de la provincia Córdoba.
El acto estuvo encabezado

en forma virtual por el gober-
nador Schiaretti y de manera
presencial por el intendente
Robert Meichtri; el ministro de
Industria, Comercio y Minería,
Eduardo Accastello; la secre-
taria de Parques Industriales,
Alejandra Barbero; el secretario
de Industria, Fernando Sibilla;
el Robert Meichtri; legisladoras
departamentales; el ex inten-
dente e impulsor de la iniciativa,
Ernesto Garbiglia; autoridades
locales y empresarios radica-
dos en el lugar.
Este espacio de 4,5 hectáreas,

distribuido en 12 lotes, comen-
zó a gestionarse en el año
2008 por la municipalidad, con
el objetivo de promover la ge-

neración de empleo local, la
relocalización de las industrias
dentro del mismo y el desarrollo
industrial en la región.
Para su desarrollo se ha rea-

lizado una inversión en infra-
estructura de más de 14 millo-
nes de pesos por parte del
Gobierno de la Provincia y la
municipalidad de Chazón.
Con el correr del tiempo se

instalaron tres industrias, “CEG-
MA SRL/La Machesina”, “Plás-
ticos Gaucho Gil” y “Don Óleo”,

que han invertido más de 200
millones de pesos. 
“Siempre es bueno cuando

se inaugura un Parque Indus-
trial, porque significa la posi-
bilidad de más puestos de tra-
bajo. Y significa además de
que Córdoba apuesta a la in-
dustrialización, a agregarle va-
lor a la materia prima que pro-
ducimos”, sostuvo el goberna-
dor.
“El puesto de trabajo es lo

que garantiza la vida digna de
la familia. No hay mejor política
social que un buen empleo.
Por eso nosotros cuidamos los
puestos de trabajo, promove-
mos la inversión productiva,
tenemos la política de apoyo
a los Parques Industriales, para
que se genere más empleo y
para que nuestros emprende-
dores cordobeses puedan tener

un lugar dónde desarrollar ese
espíritu pionero, construyendo
fábricas y generando empleo”,
destacó Schiaretti.
La aprobación definitiva otor-

gada por parte de la provincia
de Córdoba, le permite a las
industrias que se radiquen a
futuro en el Parque acceder
de forma directa a la Promoción
Industrial.
Por su parte, el titular de In-

dustria de la provincia expresó:
“Estamos trabajando desde el
Gobierno para que en cada
pueblo haya un desarrollo pro-
ductivo. Córdoba es una sola
y por eso potenciamos el de-
sarrollo de cada una de los
pueblos para generar más em-
pleo”. Y agregó: “Es momento
de acompañar al pequeño pro-
ductor, al pequeño industrial y
a las cooperativas. De reactivar

la economía con acciones
transformadoras articuladas
con todos los sectores, con
los municipios y con el Go-
bierno Nacional”.
A su turno, el intendente

Meichtri señaló: “Es un sueño,
es un día histórico para noso-
tros y es un desafío muy gran-
de atraer empresas, para que
generen puestos de trabajo y
que hacen al desarrollo y al
crecimiento de la localidad.
Sabemos que en cada empleo
que se genere hay una solución
social”.
Beneficio de los Parques In-

dustriales
De acuerdo al tipo de proyecto

que se presente, los beneficios
que otorga la ley son:
◘ Exenciones al pago de Im-

puestos Provinciales.
◘ Subsidios por cada nuevo

trabajador que contraten por
tiempo indeterminado.
◘ Subsidios al consumo de

Energía Eléctrica incremental.
◘ Subsidios de hasta el 50%

de los honorarios del coordi-
nador/ Gerente para grupos
asociativos.
◘ Subsidio para la capacitación

del personal.
◘ Asignaciones de partidas

especiales para financiar ó co-
financiar proyectos de carac-
terísticas innovadoras.

el Parque industrial Chazón ya tiene su habilitación oficial y busca la
radicación de nueva empresas

etruria busca tener su Parque
industrial
◘ tras su paso por la inauguración del
Parque industrial Chazón, el ministro de
industria Comercio y Minería, eduardo
acastello, junto a su comitiva visitaron
etruria y comenzaron a proyectar junto al
intendente Maximiliano andrés una zona
industrial para la localidad, la cual se ha
ido desarrollando en esa materia
Acastello y Andrés recorrieron Jorvic SA y
Aberturas Bonatti, dos empresas de Etruria
que generan valor y apuestan por la produc-

ción.
En esta ocasión, el Intendente Municipal
inició las conversaciones con la secretaria de
Parques Industriales de la Provincia de Cór-
doba, María Alejandra Barbero,  para el de-
sarrollo de Zonas Industriales en los Accesos
a Etruria.
Desde la cartera señalaron, que trabajan in-
tensamente para que en menos de un año
cada población interesada pueda tener su
Parque.
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Sección DEPORTES
fueNte: liGa BeCCaR VaRela

el fútbol infanto Juvenil se pondrá en
marcha en abril
Se desarrolló a primera

reunión presencial del
año de consejo directivo
del fútbol infanto Juvenil
de la liga Beccar Varela.
la misma tuvo por objetivo
delinear las competencias
de la temporada 2021, en lo
que será el retorno de la
actividad tras el paréntesis
de un año a consecuencia
de la pandemia por el Co-
vid-19.
El Torneo Apertura "Dr. Ro-
lando Juan Mottino" dará co-
mienzo el sábado 10 o 17 de
abril, con la participación con-
firmada de 15 clubes y la au-
sencia de Unión de Bengolea. 
En las divisiones puntuables
se mantienen Sub 17, Sub
15 y Sub 13; mientras que en
cancha chica lo harán en esta
temporada las categorías
2010, 2011, 2012, 2013 y Pro-
mocional.
Los clubes participarán dis-
tribuidos por zona geográfica,
con la particularidad de que

Atenas de Ucacha pidió in-
tervenir en la Zona Este, por
disponer el “Albo” de todas
las categorías.
En tal sentido, la misma que-
dó conformada de la siguiente
manera: Argentino y Lambert
de Monte Maíz;  Guillermo
Renny de W. Escalante, Olim-
po y Recreativo, de Laborde;
Atlético e Independiente de
Pascanas.
Por su parte, en Zona Oeste
estarán, Sportivo Rural de
Santa Eufemia; Sportivo Cha-
zón; Jorge Newbery de Uca-
cha;  Talleres y Sarmiento de
Etruria; Unión Lagunense y
Sarmiento de Idiazábal.
El reglamento del torneo ter-
minará de definirse en la pró-
xima reunión, el martes 30
de marzo. Los ocho clubes
de la zona Este se medirán
todos contra todos, a dos rue-
das, con instancia de semifinal
y final. Mientras que en la
zona Oeste, los siete clubes
jugarán una fase clasificatoria

a una única rueda, todos con-
tra todos, disputando luego
el 1ro y 2do la copa de Oro,
el 3ro y 4to la copa de Plata,
y el 5to y 6to la copa de Bron-
ce. Restan definirse asimismo
las cuestiones atinentes a pro-
tocolos de bioseguridad du-
rante la jornada de partidos y
presencia de espectadores
en las canchas.
El criterio utilizado dejó con-
formes a los delegados de
las zonas Este y Oeste, quie-
nes incertidumbre mediante
por un posible rebrote de con-
tagios en la región, organiza-
ron cada uno un torneo con
diferente formato y cantidad
de fechas, en función de sus
requerimientos, posibilidades
y perspectivas. También se
priorizó el reducir costos y
distancias, atendiendo la si-
tuación de aquellas localida-
des que no disponen de uni-
dades para el transportes de
delegaciones.
Fuente: Liga Beccar Varela

◘ el certamen dará comienzo el próximo 4 de abril y se
denominará "Centenario del Club Guillermo Renny" en
primera división y "oscar Juan Melano" en tercera divi-
sión.
Participarán 12 clubes divididos en dos zona geográficas.

Por la Oeste lo harán:  Sportivo Chazón de Chazón, Sportivo
Rural de Santa Eufemia, Talleres y Sarmiento de Etruria,
Atenas y Jorge Newbery de Ucacha. 
Y por la Este: Argentino y Lambert de Monte Maíz, Guillermo

Renny de Wenceslao Escalante, Olimpo de Laborde, Atlético
e Independiente de Pascanas.
Los 4 equipos clasificados por grupo se eliminarán primero

dentro de su zona, a partido y revancha, produciéndose
luego los cruces a partir de semifinales.
Los partidos de reserva darán inicio a las 14:15 horas y los

de primera a las 16:00. Durante la etapa clasificatoria la
entrada única costará 250 pesos.
Por su parte el Tribunal de Disciplina a fallado que todos

aquellos jugadores y técnicos que tenían sanciones se les
ha retirado las misma en función del parate dado en 2020.

aRRaNCa el toRNeo ClausuRa 2021 eN la
liGa BeCCaR VaRela



liGa BellVilleNse

El Consejo directivo de la
liga  estableció el fixture del
torneo apertura 2021, que
tendrá inicio el domingo 4
de abril.
la Primera fecha quedó es-

tablecida de la siguiente ma-
nera:
Defensores SM Vs. Complejo

Leones Vs. Talleres (B)
Matienzo  Vs. Argentino

Bell  Vs. San Carlos
Unión  Vs. Sarmiento

S. Martín Vs. San Martín MB
la divisional B, se jugará

en dos zonas:
zona (1)

River  Vs.  Sp. Unión
Talleres BV  Vs.  Argentino BV
Defensores Juv.  Vs.  Central,

Libre: Huracán M.
zona (2)

Luro Cintra Vs. C. D. Roca
V. Argentina Vs. Tiro Federal

Progreso Vs. Defensores
Libre: Firpo

disPosiCioNes

1) Por unanimidad todos los
clubes de ambas categorías
deciden participar de los tor-
neos con la asistencia de solo
100 personas como lo autorizó
las autoridades sanitarias de
la provincia.
2) Descenso Divisional “A”:

En la presente temporada No
habrá descenso.
3) Ascenso: Habrá un ascenso

para los clubes de la divisional
“B”.
4) Cupos de Refuerzos: Divi-

sional “B” (5) Refuerzos, Divi-
sional “A” (3) Refuerzos.
4) Inicio del Torneo: Domingo

4 abril.
5) 15 de marzo, inscripción

de equipos y sorteo del Fixtu-
re.
6) Deudas: para inscribir los

equipos, los Clubes no deberán
tener deuda alguna para con

la Liga.
7) LIBRO de PASES: Cierra a

las 22,00 horas del día miér-
coles anterior al inicio del tor-
neo.
8) Los Clubes que no estén

representados en las reuniones
del Consejo Directivo, se les
aplicara una multa de $3.000.
9) La cuarta división estará

compuesta por jugadores hasta
categorías 2002, 2003 y 2004
pudiendo el Club incluir en la
planilla del partido hasta un
máximo de 4 (cuatro) jugadores
entre las clases 1999, 2000 y
2001 y un (1) arquero libre,
siendo el restante de la cate-
goría.
10) Valor de las entradas para

ambas categorías $300, jubi-
lados $150.
11) A raíz de la inactividad en

la temporada 2020, todos los
jugadores quedan sin suspen-
sión alguna.

todo listo para la puesta en marcha
del apertura 2021
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◘ olimpo empató 1 a 1 en su visita a asociación de-
portiva el arañado por la serie semifinal del Campeonato
Provincial de Clubes de Primera división edición
2020/21, que organiza la federación Cordobesa.
Pablo Rodríguez (23m) adelantó al equipo de la Liga de
San Francisco al definir en acción individual. Héctor Baini
(30m) lo igualó de penal, todavía en el primer tiempo, tras
infracción sobre el juvenil Nicolás Lucero. 
De repetirse otro empate el próximo domingo en Laborde,
el pase a la final se define por penales sin alargue. En la
otra llave, Central Córdoba de Laboulaye y Biblioteca
Popular Almafuerte de Las Varillas terminaron 1 a 1.

toRNeo PRoViNCial de fútBol: oliMPo de
laBoRde eMPató de VisitaNte y defiNe eN Casa
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aGRiCultuRa

Córdoba y las empresas piden que se trate en forma
urgente la prorroga de la ley de Biocumbustibles
El Gobierno de Córdoba

junto a instituciones,
empresas y cámaras secto-
riales volvieron a pedir al
Gobierno Nacional que trate
la continuidad de la ley de
Promoción de Biocombus-
tibles, la cual tiene media
sanción del senado y está
cajoneada en diputados y
pronta a vencer en el mes
de mayo.
“Consideramos enfáticamente

que el tiempo disponible hasta
la caducidad de la presente
normativa, que ocurrirá el 12
de mayo de 2021, resulta ex-
tremadamente insuficiente
para considerar otras alterna-
tivas que permitan consensos
y garanticen desarrollos re-
gionales armónicos, razona-

bles y distribuidos”, destaca
el documento presentado.
A se vez, la Provincia destacó:

“Córdoba cuenta con un im-
portante desarrollo en la pro-
ducción de bioetanol de maíz
como componente de su bio-
economía, y un enorme po-
tencial en relación al biodiesel
y otros usos de biomasa”.
Ley Nacional 26.093 posibilitó

incrementar alternativas de
agregado de valor a la pro-

ducción primaria en el sector
agroindustrial, igualando opor-
tunidades, promoviendo em-
pleo calificado y reduciendo
las emisiones de gases de
efecto invernadero, entre otros
beneficios.
En las redes sociales, el mi-

nistro de Servicios Públicos
Fabián López aseguró: “No
hay argumentos, no hay ex-
plicaciones, solo incertidumbre
e intranquilidad en economías

regionales que generaron mi-
llonarias inversiones, cientos
de miles de empleos y que
son el motor de una bioeco-
nomía sostenible que cuenta
con múltiples avales”.
Por su parte, el diputado Car-

los Gutiérrez, argumentó:
“Como si no tuviéramos de-
masiado con la famosa grieta
ahora parece inaugurarse una
grieta transversal con los com-
bustibles. Aunque ésta  parece
estar regida por los intereses
petroleros”.
También se sumó el ministro,

Eduardo Acastello: “El Gobier-
no Nacional parece haber op-
tado por la extinción de la in-
dustria de biocombustibles en
Argentina en favor de la con-
tinuidad de una política basada
exclusivamente en combusti-
bles fósiles no renovables”.
Y siguió: “El argumento de

Sergio Massa (presidente de
la Cámara de Diputados de
la Nación) de que el aumento

de los comodities aumenta las
naftas, no tiene que ver con
la realidad. Los combustibles
siguen aumentando y las pe-
troleras hace dos años que
redujeron el corte y la incor-
poración de bioetanol a la mí-
nima expresión incumpliendo
la ley”.
“Lo que están queriendo, en

definitiva, es bajar los cortes
de biocombustibles en las
mezclas con diesel y naftas,
provocando un perjuicio a pro-
vincias como Córdoba, Santa
Fe y Tucumán y beneficiando
a las provincias patagónicas,
cuyos intereses se manejan
desde la city porteña”, sostuvo
Acastello.
“Creo que Sergio Massa y

algunos sectores del Gobierno
Nacional están haciendo lobby
por las petroleras en contra
de los biocombustibles que
agregan valor en origen y ge-
neran trabajo en nuestros pue-
blos”, concluyó el funcionario.
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MoNte Maíz

La firma seMtRaCo,
procedió a la compra

de un terreno de cuatro
hectáreas en el ingreso
oeste de Monte Maíz, don-
de emplaza su nueva con-
cesionaria de productos
Case.
El predio se ubica  a 4 km
de Monte Maíz, en la salida
hacia la "Estancia Monterrey"
y allí se instalarán las oficinas
comerciales, un salón de ven-
tas, un sector de repuestos,
un taller de grandes dimen-
siones, un espacio para ex-
posición de usados, servicio
post venta y un show round
permanente donde se exhibirá
toda la línea de productos.
A ello se suma un Bar-Res-
taurant temático para todo
aquel que circule por la zona
y quiera recorrer el maravi-
lloso mundo de la maquinaria

agrícola.
Como novedad, las unidades
se colocarán a diferentes ni-
veles para que puedan ser
apreciadas durante todo el
año por clientes y personas
que transiten por Ruta Nº 11.
Además está previsto que
los clientes y productores
puedan recorrer durante todo
el año la concesionaria para
asesorarse de las nuevas

tecnologías que ofrece
CASE.
El nivel de ventas, el tamaño
creciente de las maquinarias
y el servicio posventa cada
vez más especializado ha
hecho que la empresa debe
tomar la decisión de trasla-
darse a este nuevo predio.
Esta nueva unidad de ne-
gocios se suma a otra de si-
milares características en la
localidad de Canals, en el
cruce de las Rutas Nº 8  y
Nº 3.
A su vez, las oficinas de Ba-
rrio Santa Bárbara se insta-
laron dentro del Loteo, em-
presa constructora de Grupo
Nebbia (SB Solutions S.A)
cuyo fin es construir y finan-
ciar viviendas llave en mano.
El edificio hoy utilizado, for-
mará parte de un nuevo pro-
yecto del mismo Grupo N.

seMtRaCo sumará una nueva concesionaria
en el acceso oeste

JaVieR NeBBia
titulaR del GRuPo



Sección SALUD

CoRoNaViRus

Covid-19: salud detectó variantes
emergentes de saRs-CoV-2
E l Ministerio de salud de

la Provincia presentó
los resultados obtenidos de
la vigilancia sobre variantes
emergentes del virus saRs-
CoV-2.
Hasta el momento, se detec-

taron dos casos correspon-
dientes a la variante de Reino
Unido y un caso correspon-
diente a la variante de Mana-
os.
Los casos corresponden a

personas que regresaron de
viajes al exterior, desde regio-
nes donde circulan dichas va-
riantes.
El Ministerio de Salud de la

Provincia presentó los resul-
tados de los estudios sobre
las variantes del virus SARS-
CoV-2, que se realizan desde
el inicio de la pandemia.
La emergencia de variantes

es un proceso natural de la

evolución de los virus. Las in-
vestigaciones se llevan ade-
lante con el objetivo de carac-
terizar genéticamente el virus,
conocer su evolución viral y
monitorear la aparición de nue-
vas variantes con cambios ge-
nómicos de importancia bioló-
gica.
Las investigaciones permitie-

ron detectar dos casos corres-
pondientes a la variante de
Reino Unido y un caso corres-
pondiente a la variante de Ma-
naos.
Vale mencionar que una de

las principales características
en el caso de las variantes de
Reino Unido y Manaos, es que
están asociadas a una mayor
tasa de transmisión, lo cual
genera un aumento de su pre-
valencia en corto tiempo.
Al respecto, la secretaria de

Prevención y Promoción de la

Salud, Gabriela Barbás, ex-
presó: “Es importante señalar
que esto no es sinónimo de
transmisión de esta nueva va-
riante sino de detección opor-
tuna, gracias al trabajo cons-
tante del equipo de Epidemio-
logía y del Laboratorio Central,
en donde se viene monitore-
ando la circulación de estas
variantes en todo el territorio
cordobés”.
También enfatizó: «Esto nos

va a permitir por un lado ree-
valuar las estrategias de las
personas que ingresan del ex-
terior, como así también reite-
rarle a la comunidad que si
vuelve de un viaje del exterior
se haga el test al ingresar a la
provincia, permanezcan en ais-
lamiento estricto durante 10
días y antes del alta de esos
días volver a realizarse la prue-
ba de PCR”.



VaCuNa siNoPhaRM

salud continua recibiendo plasma de personas
recuperadas de Covid-19
El Ministerio de salud in-

formó que continúa la
campaña de donación de
plasma de personas recupe-
radas de coronavirus. la ex-
tracción se realiza en el Cen-
tro de Plasmaféresis depen-
diente de la cartera sanitaria
provincial.
El plasma de personas que

atravesaron el Covid-19 de-
mostró ser un buen tratamiento
en fases tempranas de la en-
fermedad, por lo cual es im-
portante contar con stock en
cantidad suficiente.
En este sentido, cualquier per-

sona que tuvo coronavirus y
pasaron más de 20 días del
alta, puede solicitar turno para
donar plasma. Las vías de  co-
municación son por teléfono,
al 3517044884, o por mail a
centroplasmaferesiscovid19@g
mail.com.
Cabe destacar que también

se realiza atención sin turno
de lunes a viernes, de 8 a 19,

y los días sábados de 8 a 18.
El Centro de Plasmaféresis,

que se inauguró en mayo de
2020,  es el primer centro pú-
blico de extracción de plasma
para el tratamiento del coro-
navirus.
Antes de la extracción, los do-

nantes realizan una entrevista
médica. Luego se les extrae
sangre para determinar si su
plasma es apto para el trata-
miento de la enfermedad. Y fi-
nalmente se completa el pro-
cedimiento.

Requisitos PaRa doNaR
PlasMa

Haber transcurrido más de 20
días del alta definitiva de la

enfermedad.
Tener entre 18 y 65 años.
Pesar más de 50 kg.
Sentirse saludable.
Concurrir con DNI, cédula de

identidad o pasaporte.
Descanso previo de por lo

menos 6 horas.
Luego de la vacuna anti Co-

vid-19 debe esperar 72 horas
antes de donar.
Cabe resaltar que, en el caso

de mujeres con antecedentes
de embarazo y de hombres
con bajo títulos de anticuerpos,
su donación puede ser útil para
la producción de gamaglobulina
en la planta de hemoderiva-
dos.

la PRoViNCia de CóRdoBa ReCiBió otRa PaRtida del
PRiMeR CoMPoNeNte de sPutNik V

◘ el Ministerio de salud recibió una nueva partida
de vacunas contra el coronavirus. se trata de 27.600
dosis del primer componente de la vacuna sputnik.
Continuando con el plan de vacunación, las dosis serán
aplicadas a mayores de 70 años y a personas en trata-
miento de hemodiálisis.
Por otra parte, el Ministerio de Salud solicita que quiénes
tengan turno para la aplicación de segundas dosis no
concurran a los centros de vacunación. Estos turnos se
reprogramarán y luego se notificará por SMS, correo
electrónico y/o CIDI el día y la hora asignada.
Los mayores de 70 años se pueden inscribir para vacu-
narse sin necesidad de contar con CIDI.
Quienes aún no se hayan registrado y deseen recibir la
vacuna de manera voluntaria contra el coronavirus deben
hacerlo en la página web y aguardar la notificación co-
rrespondiente, para asistir según día y lugar indicado.
Aquellas personas que no cuentan con turno no deben
asistir a los vacunatorios.

salud EL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE MARZO

16


